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2024 ー 2025 年度　　年　次　総　会

クラブ定款・細則に則り、2024－25年度の年次総会が開催されました。資格審査報告のあと、山寺会長エレクトより議案の説明があり

全会一致で2025－26年度の役員・理事が承認されました。昨年度の財務報告、今年度の会計中間報告もありました。
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■次年度会長挨拶　　　　　　　　　　山寺　髙太郎君

　只今は、2025－26年度役員・理事の

ご承認を賜りまして誠にありがとうござ

いました。

　先ほどご説明させていただきましたと

おり、50周年までの中間年度を意識しつ

つ、3years Rolling Goals、クラブ戦略

計画（DEIを含む）等々を下敷きに、老・壮・青を勘案

した人選をさせて頂いたつもりです。先輩会長の皆様も

相当悩ましい時間を過ごしたようですが、私も同様でし

た。特に2025－26年度、RIはテーマを掲げず、地区も

テーマを掲げるものの、従来とは違う地域社会を色濃く

意識した方向に舵を切るように聞いておりますが、詳細

は明らかになっておりません。

　しかし、ロータリークラブの理念は、メンバー相互が

互いに互いの職業や人格・考え方を認め合い出来る限り

共有することにあると思います。特別のことをしなくて

も互いに知り合い、互いの価値を認め合う機会を持つこ

とが大切と思っています。

　マザー・テレサやヒラリー・クリントンなどは、その

任についた時に「おかれた場所で花を咲かせなさい！」

という言葉を残しています。私を含め本日ご承認いただ

いた役員・理事の方々はそれぞれの処できっと花を咲か

せて頂けるものと確信をしております。

　尚、まだこれからも皆様には、いろいろな役職をお願

いし、委員会構成に取り組んでまいりますが、お願いの

節には我がクラブの伝統である「はい」と「イエス」と

「喜んで」でのご対応・ご支援をお願い申し上げます。

■次年度会長エレクト挨拶　　　　　　　田守　正彦君

　次年度会長エレクトのお役を務めさせ

ていただくことになりました。微力です

が、精一杯務めさせて頂きますので、宜

しくお願い致します。自分としては、順

番的にまだ先かと思っていましたが、渡

辺会長から連絡を頂いたときに三拓しか

ない事を思い出し、前向きに受けさせて頂きました。

　ロータリーのことはまだまだ理解できていませんが、

山寺年度の一挙手一投足をしっかりと勉強しながら、心

の準備をしていきたいと思います。

　コロナ前後から、地区のあり方も大部変わってきてお

りますが、今年度のように是々非々で判断しながら、ク

ラブ運営ができるようにしていきたいと思います。

　クラブ運営は、私ひとりでは何もできませんので、会

員の皆様にご協力をお願いしながら、毎週の例会が楽し

みになるような運営ができるよう精進致します。

　どうか、皆様のご協力を宜しくお願い致します。

■2023－24年度財務報告、2024－25年度会計中間報告

　それぞれ上原直前会長、竹内会計より報告がありまし

た。収支ともにほぼ予定どおりですが、欠席連絡の徹底

など、皆様の一層のご協力をよろしくお願いいたします。



［次週のプログラム］ 12月18日曜日変更  20日（金）クリスマス家族会、25日（水）休会

例　会　日　誌　  12月4日（水）　晴れ　　2024～2025  No.18

●司　　会 栁澤　誠君

●斉　　唱　「君が代」「奉仕の理想」

●ゲ ス ト 趙　天澍君（米山奨学生）

●12月慶祝　【周年祝い】

　　　　　　竹花  強君 23年　山寺髙太郎君 10年

　　　　　　【結婚記念日祝い】

　　　　　　西入悦雄君・けさみ　 12／15

　　　　　　宮澤隆明君・香織　 12／17

　　　　　　遠藤隆幸君・恵　 12／23

　　　　　　春原友紀君・道代　 12／25

　　　　　　【誕生日祝い】

　　　　　　北野英明君 12／7　上原　達君 12／9

　　　　　　田守正彦君 12／10　塚田泰裕君 12／18

　　　　　　近藤秀樹君 12／27

●ラッキー賞　北野英明君（季節のアレンジ花）

●友 愛 賞 山本　修君（田守君より大阪土産のお菓子）

　　　　　　佐藤友則君（山本君より横浜土産のお菓子）
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適応になってしまったため、製薬メーカーは必要であっ

ても安い薬は作りません。抗生剤も風邪の薬も手に入ら

ず、ここ数か月では局所麻酔剤も不足するため手術を行

う当院は休診か閉院の可能性さえあります。

　直美の医師が増えると内科・外科・産婦人科など必要

不可欠の診療科の人手が足りなくなり、地方での診療体

制はますます維持できなくなります。さらに直美では医

師として優れたスキルも習得する機会も少なく、美容外

科からあぶれた医師は他科の仕事もできないため窓際族

となり最終的には世間のお荷物になる可能性があります。

解決の処方箋は、保険診療の報酬をびっくりするくらい

あげることだと思いますが財務省は全く考えもしないで

しょう。このままでは医師の診療科選択の自由、勤務地

の自由などが奪われる未来が予想されますが、憲法との

すり合わせが必要になるそうです。

■ロータリー財団より認証バッジの贈呈

　ロータリー財団より

ご寄付の認証バッジが

届き、各位に贈られま

した。ご協力ありがと

うございました。

　渡辺敏成君　MPHF　8回目

　小林正人君　MPHF　7回目

　後藤正直君　MPHF　5回目

　母袋卓郎君　MPHF　2回目

（MPHF＝マルチプル　

　　　　　ポールハリス　フェロー）

■出席報告

飯島（洋）、上原、遠藤、北野、工藤、倉島、後藤、小林、佐藤、

塩之入、竹内、田守、塚田、手塚（た）、橋詰、浜野、蓑輪、

宮澤、母袋（創）、栁澤亨、栁澤誠、山寺、山本、渡辺

※上原　達君／年次総会開催、おめでとうございます。

※田守正彦君／年次総会で上半期折返しですね。渡辺年

度、下期も協力して盛り上げましょう。

※後藤正直君／師走になりました。昼も夜も忙しいです。

※北野英明君／皆さん、いつも運営ありがとうございま

す。何もできなくて申し訳ありません。

※浜野浩孝君／３on３、大変良い思い出ができました。

※竹内　強君／手塚さ～ん、花火大会楽しかったです。

神津君の挨拶もありました！

本日の金額／38,000円　　累計／633,010円

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　渡辺 敏成 会長

　「直美について」

　皆さん「直美」という言葉はご存じでしょうか？もち

ろん「なおみ」ではなく「ちょくび」と読みます。この

意味は研修医の進路先のことを指す言葉で、義務である

初期研修2年を経たのち直接美容外科チェーンに入職す

る事態のことです。通常ですと各診療科を3～6か月回

る初期研修期間2年を過ぎると、個人が希望する科の医

局や病院に所属する後期研修がございます。これを経て

各科の専門医を取得していくのですが、近年後期研修に

美容外科を選ぶ医師が増えているとのことです。医師国

家試験の合格者は1年でほぼ9000人といわれていますが、

2大美容チェーン「湘南」と「東京中央」のうち昨年の

東京中央の新規就職者が200人との報告がでました。

　一施設で最も多かった東大でさえ94人とことですので

「直美」の多さを痛感いたします。

　この原因は、QOLや報酬を重視する近視眼的な若者

気質、ここ数年続く診療報酬の激しい減額などといわれ

ます。実際、報酬が上がらない中、権利だけは主張する

高齢者、窓口負担がないために過大な要求を押し付ける

保護者など、同じストレスを抱えるなら実力と金銭を評

価される美容に走る気持ちもわかります。さらに、一般

的な薬の薬価が下げられるととも異常に高額な薬が保険

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
52 47 21 ― 55.32％

52 47 24 17 85.11％


